



**Nombre de alumnos: fatima de Jesus
Alvarado rivera**

Nombre del profesor: Liliana Villegas

Nombre del trabajo: ensayo

Materia: BIOETICA

Grado: 2do cuatrimestre

Grupo: único Lic. En enfermería

pichucalco, Chiapas a 12 de febrero de 2021.

INTRODUCCION

En este tema hablaremos sobre un tema que debe de haber en todas las profesiones no solamente en enfermería ya que nos sirve de guía para la toma de decisiones adecuadas con el objetivo de que al brindar los cuidados que no se pase de los hechos a los valores y a los deberes ya que en la práctica profesional se ha observado una marcada deficiencia en la aplicación de estas normas morales ya que es por eso que en el presente ensayo se realiza un análisis

IMPORTANCIA DE LA ETICA EN LA PROFECION DE ENFERMERIA

Como sabemos enfermería es una profesión moralmente responsable que se encarga no tanto del paciente sino también de sus familiares ya que se analizan intelectualmente los valores morales de las personas, es decir, su naturaleza, su universalidad y su diversidad ya que la ética es un rasgo característico de los seres humanos; en su conformación intervienen los factores culturales, la historia, las tradiciones, la educación y las creencias religiosas y todo eso se debe respetar y como sabemos la enfermería es un trabajo sumamente complicado, ya que requiere la posesión de conocimientos técnicos, gran cantidad de conocimientos formales, capacidad de comunicación, complicitad emocional y otras muchas cualidades, por lo que se considera también como un complejo proceso de pensamiento que lleva del conocimiento a la técnica, de la percepción a la acción, de la decisión al tacto y de la observación al diagnóstico” ya que sabemos que la relación entre enfermera y las personas no ha sido abordada ni estudiada de la misma forma que la relación médico-paciente, pero como sabemos que es un aspecto de esencial trascendencia para lograr los objetivos y propósitos de salud hay empieza una relación interpersonal en la cual ambos, la enfermera y la persona se encuentran para llevar a cabo en conjunto una serie de acciones dirigidas a mantener o recuperar la salud ya que también es una relación ética, donde los valores de cada uno deben ser conocidos y considerados de igual importancia, lo que exige del personal de enfermería un comportamiento práctico moral y cuando un paciente presenta complicaciones se originan dilemas éticos, ante los cuales lo primero es determinar qué se pretende lograr y si esto realmente va a beneficiar al enfermo ay el análisis ético debe comenzar con una valoración cuidadosa del estado del paciente y de la naturaleza de su enfermedad, las preferencias del enfermo, sus juicios de valor y su realidad social, cultural y económica ya que es necesario que en el quehacer cotidiano de los profesionales de la salud se vuelva a dar prioridad al servicio del individuo, su familia y su comunidad, ya que en el medio hospitalario actual se tiende a poner mayor énfasis en el avance tecnológico y científico y en los aspectos técnicos o políticos del trabajo ya que la enfermera en nuestros tiempos no sólo amerita una preparación fundamentada en los conocimientos científicos que exige el avance tecnológico moderno, sino que también debe desarrollar la sensibilidad frente al dolor y un humanismo genuino que se interese por los problemas del ser humano ya que corresponde al personal de salud crear un ambiente en el que los valores, costumbres y creencias del individuo sean respetados y se ayude al enfermo a mantener, desarrollar o adquirir autonomía personal y autodeterminación, bajo la guía de criterios profesionales.

CONCLUSIO

Como vemos la enfermería no sólo se relacionan directamente con el paciente, sino que también se incluyen en equipos de investigación y desarrollo de nuevas ideas científicas y tecnológicas; desde esta posición tienen el deber de comprender, aplicar y difundir los conceptos de ética y moral ya que las enfermeras como vemos también tiene una vida fuera de su profesión y debe ser valorada también